



INSTITUTO SUPERIOR TECNOLÓGICO LA MANA

Carrera:

Tecnología Superior en Administración Financiera

PROYECTO DE TITULACIÓN

Previo a la obtención del título:

TECNÓLOGA SUPERIOR EN ADMINISTRACIÓN FINANCIERA

TEMA:

**“ESTUDIO DE FACTIBILIDAD PARA LA CREACIÓN DE UNA GUARDERIA PRIVADA
UBICADO EN EL CANTÓN LA MANÁ, PERIODO 2023”**

AUTORA: TUBÓN MERA MARIA FERNANDA

LA MANÁ – COTOPAXI – ECUADOR

2023

RESUMEN

El presente proyecto tiene como objetivo efectuar un estudio de factibilidad para la creación de una guardería privada en el Cantón La Maná, el objetivo es cubrir las necesidades de los padres de familia que laboran o estudian que por razones desconocidos no tiene con quien dejar a sus hijos para el cuidado respectivo hacia los infantes. De esta manera inicia el proyecto de la guardería para asegurar el crecimiento y bienes del infante, desarrollando sus habilidades de temprana edad y el proceso de su crecimiento dentro de un entorno familiar, educativo y social.

La guardería privada estará ubicada en el Cantón La Maná a pocos pasos de la Importadora Adrián sector céntrico que se ajusta a la comunidad del cliente, servicios básicos, tiene accesibilidad al mercado meta y será regulado por el Ministerio de Inclusión Económica y Social brindándoles horario flexibles, seguridad, alimentación saludable, estimulación temprana según la edad del infante, contando con el personal adecuado, capacitado al cuidado del infante menor de 5 años de edad siendo nuestros principales beneficiarios del proyecto.

El proyecto cuenta con todos los recursos para financiamiento del mismo, en el estudio financiero se determinó que necesitaría una inversión de \$43.872,94 que se encuentra distribuido en activos fijos, inversión diferida y capital de trabajo. La inversión será del 70% de que proveerá de un crédito y el 30% provendrán de recursos de los socios. Para financiar el capital del trabajo se efectuara un préstamo bancario. La evaluación financiera determinó que el valor actual neto (VAN) del proyecto será de \$1.356.412,50 proyectada para cinco años, se espera una tasa interna de retorno (TIR) del 49.42% y una relación beneficio costo de 2.11; el proyecto recupera la inversión en menos de un año, lo que permite concluir que el proyecto es viable.